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1 浙江吉利控股集团有限公司 李书福 20879870 杭州

2 海亮集团有限公司 曹建国 15027109 绍兴

3 万向集团公司 鲁冠球 11071835 杭州

4 青山控股集团有限公司 项秉雪 10286156 温州

5 超威集团 周明明 9665364 湖州

今年以来袁 国内有色金
属价格较同期明显上升袁空
调等下游市场强势复苏袁给
行业带来利好袁但同时袁国际
贸易摩擦加剧袁 也给企业的
出口带来影响遥 为了解上海
有色金属企业上半年生产经营及遭遇的贸易摩擦情
况袁精准服务企业袁协会走访了多家行业企业遥

协会走访副会长单位格朗吉斯铝业

8月 16日袁 协会副会长兼秘书长刘秋丽携秘书
处一行走访了协会副会长单位格朗吉斯铝业渊上海冤
有限公司遥 格朗吉斯亚太高级副总裁岳存现进行了
热情的接待遥

刘秘书长在走访交流过程中袁 就协会近期所做
的重点工作进行了介绍袁 包括院士专家服务中心的
组建尧 市商务委公平贸易进出口项目的开展调研情
况以及技能鉴定与职称评审的相关工作遥

岳总对于协会的到来首先表示了欢迎遥 在谈到
进出口贸易的问题过程中袁他表示院美国近期的野双
反冶调查袁让北美订单数量明显减少袁对格朗吉斯也
造成了很大的影响遥 美国市场占公司出口总量的 2-
3成袁一旦最终野双反冶调查结果对中国企业不利袁将
直接影响到公司整体产业结构的不均衡遥 公司也正
积极寻找应对措施袁包括将一部分产量转移至欧洲袁
积极开发新产品等遥

格朗吉斯作为一家全球领先的专门生产钎焊铝
热交换器轧制铝材的供应商袁 在国内日益激烈的市场
竞争中袁一直以技术作为核心优势袁公司将持续保持技
术优势袁并加强知识产权的保护袁不断进行自我调整袁
在保证一定质量地情况下袁控制成本遥 同时袁希望协会
在组建院士专家服务中心之后袁能更好的盘活产业链袁
更多的能对接到新能源汽车尧航空等行业中去遥在大目
标下袁共同创新袁让产品进一步做到智能化袁数字化遥格
朗吉斯也会积极支持协会项目袁努力配合协会工作遥

协会走访华峰日轻铝业有限公司

8月 4日袁针对组建院士专家服务中心以及市商
务委公平贸易进出口项目调研的有序开展袁 协会副
会长兼秘书长刘秋丽携秘书处一行走访了协会会员
单位华峰日轻铝业有限公司遥 华峰日轻铝业总经理
高勇进等相关领导进行了热情的接待遥

国内市场竞争的加剧尧 加工费的走低使得更多
铝生产企业想目标转向了海外市场遥 而近些年来袁外
国对于中国铝箔的野双反冶制裁层出不穷袁华峰日轻
铝业因此受到极大的影响遥 美国作为华峰的主要出
口国袁 近期对华铝箔的反倾销让未来企业的走势产
生了更大的不确定性袁华峰也正在积极寻求欧洲尧东
南亚等市场进行开拓袁弥补美反倾销的损失遥

高总在谈及院士专家服务中心的过程中提及院
将各企业院校间的测试资源进行整合袁 建立测试共
享的平台袁 让产品能更迅速便捷地完成各数据的测
量袁 使得产品在量产后能有更有力的数据支持与稳
定可靠的质量与提供给客户遥 最后袁华峰日轻铝业也
希望能在未来行业标准的制定上与协会合作袁 贡献
出自己的一份力量袁让市场变得更规范有序遥

协会走访申茂电磁线与神火铝箔

7月 31日袁 协会副会长兼秘书长刘秋丽携秘书
处一行走访了协会会员单位上海申茂电磁线有限公
司以及上海较大铝箔生产企业上海神火铝箔有限公
司遥 申茂电磁线张军与神火铝箔综合办公室主任宋
传玉等相关领导进行了热情的接待遥
刘秘书长在两家企业的走访交流过程中袁 就协

会近期所做的重点工作进行了介绍袁 包括院士专家
服务中心的组建尧 市商务委公平贸易进出口项目的
开展调研情况以及技能鉴定与职称评审的相关工
作遥

两家单位的相关负责人袁 对于协会所做的工作
都表示了高度的肯定与赞扬遥 申茂电磁线近些年来
随着高铁尧风电与水电等下游市场的大力发展袁整体
产量逐年上升遥 但原材料一直是企业较为关心的问
题袁采购周期的缩短尧产品优良率与稳定性的提升是
企业未来的工作核心袁 也希望能在院士专家服务中
心成立后袁 多与协会沟通交流袁 寻求更多的合作渠
道遥

以出口为核心业务的神火铝箔则在交谈过程中
介绍了自身在出口中的现状与担忧遥 美国是公司最
为重要的出口市场袁 其价格与体量从目前来看都是
无法替代的遥 随着美国对中国铝箔反倾销初裁日期
的临近袁企业未来的经营形势不容乐观遥 尽管多方对

于最终的裁决结果并不看
好袁 但中国各铝箔企业也将
联合起来积极应诉袁 力争将
损失降到最低遥 神火也将全
力配合协会的公平贸易项
目袁 为上海有色金属行业公

平贸易的工作助力遥

协会走访德菲勒国际贸易

8月 17日袁 为促进市商务委公平贸易进出口项
目的开展遥 协会副会长兼秘书长刘秋丽携秘书处一
行走访了上海德菲勒国际贸易有限公司遥 德菲勒高
级销售经理李强盛进行了热情的接待遥

上海德菲勒国际贸易有限公司作为河南永通铝
业集团全资子公司成立于 2012 年袁 在短短的 5 年
里袁公司依托强大的资本运营优势袁和专业的进出口
团队袁在上海有色金属出口销售额中排名前列遥 李经
理在反映公司现状时提及袁现在美国野232调查冶等贸
易摩擦袁对公司也产生了直接的影响遥 尽管公司客户
资源遍布全球 21个国家和地区袁但美国作为比较重
要的市场袁 目前所有面向美国的出口贸易工作基本
已经处于停滞状态遥 近年来袁国家间不断产生的贸易
摩擦也让公司对于未来走势抱不乐观的态度遥 各国
对于中国出口的产品审核越发严格袁 导致整体成本
的不断上升袁 加之供应商之间的激烈竞争甚至是恶
性竞争袁让公司产生一些不必要的损失遥 公司在未来
将继续开拓国际市场袁开发下游市场渠道袁协会也会
帮助企业提供更多政策信息尧打通企业产业链资源遥

协会走访硅材料企业合晶尧晶盟
8月 1日袁为促进院士专家服务中心组建尧市商务

委公平贸易进出口项目的开展以及技能鉴定与职称评
审的相关工作遥协会副会长兼秘书长刘秋丽携秘书处一
行走访了协会理事单位上海合晶硅材料有限公司以及
会员单位上海晶盟硅材料有限公司遥合晶副总经理徐新
华与晶盟副厂长黄志玮等相关领导进行了热情的接待遥

合晶与晶盟作为生产大尺寸硅材料衬底片和外
延片的兄弟企业袁在技术上与质量上一直处于国内领
先水平遥目前袁两家公司已经能稳定量产 8寸的硅片袁
合晶集团在郑州斥资投资建设新厂袁加大研发与生产
力量袁力争向更高规格的 12寸进发遥 现今袁半导体行
业十分火热袁硅作为有色金属材料之一尧半导体行业
的前道工序起着非常大的作用遥 国内需求增大袁让硅
材料生产加工企业迎来了春天遥尽管技术已经有了长
足的进步袁但依然无法摆脱原材料 100%从国外进口袁
主要生产设备从国外引进的局面遥企业希望协会能在
未来院士专家服务中心建成后袁 整合各产业链资源袁
应对在硅片生产中的各种瓶颈遥 同时袁呼吁协会进行
硅材料基础课题的建设与人才队伍的培养遥

近日袁又一权威榜单公布要要要浙江省工商局尧省民营
企业发展联合会根据企业年报相关数据袁以企业年度销售
总额渊营业收入冤为主要依据袁参考企业净资产尧纳税额尧净
利润等指标袁联合公布了野2016年度浙江省民营企业百强
榜单冶袁这是浙江民企野超豪华阵容冶的最新一次亮相遥

以 1502亿元的销售总额袁海亮集团续写辉煌袁蝉联
百强榜单第二位袁比 2015年度浙江省民营企业百强榜单
公布时的 1405亿整整上升 100亿遥（来源：海亮股份）

揖会员动态铱

浙江 2016民企百强榜，
千亿海亮蝉联第二！

盟
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商务部公告称袁为执行联
合国安理会第 2371 号决议袁
根据叶中华人民共和国对外贸
易法曳袁 对涉及朝鲜进出口贸
易的部分产品采取管理措施院

自公告执行之日起袁全面禁止
自朝鲜进口煤尧 铁尧 铁矿石尧
铅尧铅矿石尧水海产品遥对于在
公告执行之日前已运抵我国
口岸的上述货物袁 可予以放

行遥 自 9月 5日零时起袁不再
办理进口手续渊包括海关已接
受申报但尚未办理放行手续
的货物冤遥此后袁进境的上述产
品一律按禁止进口货物处理遥

（协会走访会员单位上海申茂电磁线有限公司）

（协会走访上海神火铝箔有限公司）

商务部：全面禁止自朝鲜进口煤、铁矿石等多项产品
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简 讯

工信部下达 2017年电解铝等
行业重大工业专项节能监察任

务

从工信部获悉袁 工信部印
发叶关于下达 2017年国家重大
工业专项节能监察任务的通
知曳袁通知提出袁2017年全国重
大工业专项节能监察任务总量
为 5689家袁其中钢铁企业能耗
限额达标及阶梯电价执行情况
专项监察 448家袁 水泥企业能
耗限额达标及阶梯电价执行情
况专项监察 3242家袁平板玻璃
企业能耗限额达标情况专项监
察 138家袁 电机能效提升专项
监察 913家袁 工业锅炉能效提
升专项监察 618家袁电解铝尧合
成氨尧焦炭尧电石尧铁合金尧建筑
陶瓷等产品能耗限额标准贯标
监察 330家遥 安排专项补助经
费 3718.10万元遥

（来源: 中国有色网）
分布式光伏站上风口 下半年

或继续冶疯长冶

国家能源局 8月初公布的
叶2017上半年光伏发电建设运
行信息简况曳 数据袁 711万千
瓦尧 同比增长 2.9倍的新增装
机量使得分布式光伏电站站上
风口遥

不同于集中式光伏电站袁
分布式光伏面向 C端市场袁而
在户用分布式推广过程中袁电
站的投资成本和收益成为投资
者最为关心的问题遥
值得一提的是袁 分布式光

伏电站上半年的野疯长冶势头有
望在下半年继续延续遥 来自证
券机构的预测数据显示袁 考虑
到下半年集中式光伏电站补贴
价格普遍下降且用地受限袁分
布式光伏电价补贴不做调整袁
预计分布式光伏电站装机全年
或超 20GW袁同比增长 3.7倍遥

（来源: 电缆网）
青岛固态锂电池研发取得重大

突破

依托中科院青岛能源与过
程研究所建设的青岛市太阳能
与储能技术重点实验室一直致
力于高性能固态电池关键材料
开发和固态电池固固界面的修
复完善工作袁 创新造性地提出
了野刚柔并济冶聚合物电解质的
设计理念袁 构建了复合电解质
材料体系袁 制备出一系列综合
性能优异的固态聚合物电解质
体系袁 有效解决了聚合物电解
质各项性能不能兼顾的难题袁
发展了新型的固态电解质关键
材料体系遥

今年 3 月袁野青能-玉冶固
态锂电池随中科院深渊科考队
远赴马里亚纳海沟袁为野万泉冶
号着陆器控制系统及 CCD传
感器提供能源袁 顺利完成万米
全深海示范应用袁 标志着我国
成为继日本之后世界上第二个
成功应用全海深锂二次电池动
力系统的国家遥

（来源: 中国有色网）
8月 8日袁 中国驻阿根廷

大使馆经商处收到阿根廷生
产部贸易国务秘书处外贸副
国务秘书处的照会袁通告阿方
对原产于中国的铝合金轮毂
渊直径大于等于 14英寸尧小于
等于 18 英寸袁 南共市税号院

8708.70.90袁 西 文 院Ruedas鄄
dealeaci佼ndealuminio冤 反倾销
取证阶段已结束袁涉案企业可
查阅调查文件, 并自收到通告
之日起 10个工作日内提交最
终证词遥
阿根廷生产部 2017 年 6

月 13 日发布 460 -E/2017
号公告袁决定继续对原产于
中国的铝合金轮毂渊南共市
税号院8708.70.90冤进行反倾
销调查袁不征收临时反倾销
税遥
（来源: 福建省外经贸厅）

阿根廷通报对我铝合金轮毂反倾销取证阶段结束

聚焦公平贸易 精准服务企业
协 会 走 访 相 关 行 业 企 业


